



Syndicat interprofessionnel de la Sarthe

Augmentez les salaires, pas l'âge de la retraite !

**Toutes et tous en grève,
Jeudi 10 novembre 2022 !**

Manifestation à 11h devant le Palais des Congrès et de la Culture du Mans. La manifestation sera suivie d'un barbecue revendicatif.

Avec une inflation croissante qui atteint aujourd'hui 6.2%, il est nécessaire et urgent d'augmenter les salaires, les pensions de retraites et les minimas sociaux pour vivre dignement ! Face à ce gouvernement, déconnecté des réalités, qui prône au travers de ses funestes réformes l'appauvrissement des salarié·es, des retraité·es et des privé·es d'emploi, l'affaiblissement de nos services publics, la généralisation de la précarité, l'intersyndicale CGT – FSU – CNT propose au monde du travail de se mobiliser pour : Le SMIC à 2000 euros brut, l'augmentation significative des salaires, retraites et minimas sociaux, la semaine à 32 heures payée 35, la retraite à 60 ans et avant pour les métiers pénibles, l'égalité salariale femme / homme, la suppression des exonérations de cotisations sociales, la taxation des super profits. Ces quelques mesures urgentes sont à prendre pour vaincre la précarité et gagner l'émancipation de toutes et tous !!

**L'intersyndicale CGT - FSU - CNT
appelle à une nouvelle grande journée de mobilisation
le jeudi 10 novembre prochain.**

Alors que le gouvernement et le patronat ne cessent de dire qu'augmenter les salaires nuirait à l'économie, l'intersyndicale CGT - FSU - CNT répond que depuis 40 ans la part des salaires et cotisations dans les richesses créées n'a cessé de diminuer. Plus de 200 milliards sont passés de la poche des travailleur·ses à celles des actionnaires. Depuis plus de 20 ans, les prix augmentent plus vite que les salaires. Selon la DARES, en moyenne, le salaire mensuel a baissé de 2.9% sur 1 an. Un fonctionnaire de catégorie C peut passer 9 ans au SMIC en raison du gel des salaires quand les catégories A et B de la fonction publique ont perdu 10% de pouvoir d'achat en une décennie. Face à cette réalité observée par toutes et tous, le sondage IFOP du 20 octobre 2022 nous invite à nous unir et à nous mobiliser : **87% des français·es souhaitent voir remis en place l'échelle mobile des salaires**, c'est-à-dire indexer de manière automatique les salaires sur les prix.

L'argent existe : Pour financer nos retraites, il faut modifier la répartition des richesses :

- La réduction du taux de chômage à 7.4%, c'est 10 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires
- L'augmentation des salaires de 3.5%, c'est 6.5 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires
- L'augmentation du point d'indice dans la fonction publique, c'est 6 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires
- L'égalité salariale femme / homme, c'est 5.5 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires
- Supprimer les exonérations de cotisations sociales, c'est 20 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires
- Soumettre à cotisation l'épargne salariale, c'est 10 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires
- Instaurer un malus sur les emplois précaires, c'est 10 milliards d'euros de cotisations sociales supplémentaires

Oui, il est donc possible de financer notre système de protection sociale **en imposant des mesures de justice sociale**.

Pour dire STOP à la politique libérale de Macron au service du capital et des plus riches, pour imposer une meilleure répartition des richesses au bénéfice de celles et ceux qui les créent, amplifions tou·tes ensemble la mobilisation dans la rue et par l'action de grève jeudi 10 novembre.

L'avenir se construit aujourd'hui ! La crise c'est eux, la solution c'est nous !

Soyons tou·tes ensemble mobilisé·es le 10 novembre pour que notre avenir rime avec progrès social !